
平成２３年度町内会等地区課題（要望）回答書 

 

【町内会等名：汐平町内会】 

 

 

１. 町内の道路が大雨時に冠水するためその対策をお願いしたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

昨年度は、市内において頻繁に予想を超えた雨が短時間に降り、各地域で道路冠 

水が生じた上、床下、床上浸水至った地区もありました。 

当該地区においても、大雨時に車庫へ雨水が流れ込んだとのことから、状況を確 

認し排水の整備について検討したいと考えていますが、全市的に一斉にかつ短時間 

に発生する道路冠水に対し、連絡を受けてから現場に到着しても、ほとんどが水の 

引いた後の確認となってしまい、状況把握にも大変苦慮しています。 

市内の冠水対策に向け排水等の整備を検討しておりますが、全地区の早急な整備 

の実施はできない現状ですので、大雨よる浸水が予想される場合は、各自で車を移 

動していただくなど皆さんのご協力をお願いします。 

また、市としては、大雨に対し当面は間口に土のうを積み宅地側への雨水の侵入 

を極力防ぐなどの措置しか取れない現状であることから、浸水の危険性がある区域 

で土のうの設置の希望がありましたら、土木グループまでご連絡願います。 

なお、現況排水については、土砂詰まりなどを確認し、必要な場合は清掃を検討 

します。 

 

２．国道３６号線沿いのパチンコ店側の信号の赤点滅を解消してほしい。 

《回答》（担当：市民サービスグループ） 

要望箇所は、警察における信号機の設置基準としてパチンコ店駐車場を道路とし 

てみなすことができないことが主な要因となっており、このことにより一方向にお 

いて赤色点滅を伴うＴ字路として位置付けられています。 

この状況を踏まえ、危険箇所としての共通した認識の上で、室蘭警察署、北海道 

開発局室蘭開発建設部、北海道室蘭建設管理部と引き続き協議を進めてまいります 

が難航している状況にあります。 

 

３．いしはら小児科からサンワドー間の信号機付き横断歩道の設置をお願いしたい。 

《回答》（担当：市民サービスグループ） 

室蘭警察署と協議したところ、車両の通行量や歩行者の利用人数などを調査して 

検討すると回答がありました。 

 



４．富穂橋から国道３６号線までの道路の全面改修について、今後の見通しについて回 

答していただきたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

   道路に面する土地の利用が明確でないことから、早急な整備はできないものと考 

えています。 

   現道の舗装の破損箇所など、危険箇所については、補修等で対応していきたいと 

考えています。 

 


